

Ressort: Entertainment

Umfrage: "Die Rosenheim-Cops" beliebteste deutsche Serie

Hamburg, 17.02.2015, 13:16 Uhr

GDN - Die TV-Serie "Die Rosenheim-Cops" ist laut einer repräsentativen Umfrage im Auftrag der Zeitschrift "Neue Post" die beliebteste deutsche Fernsehserie. 10,8 Prozent der Befragten gaben die bayerische Polizeiserie als Favoriten an.

Auf Platz zwei folgt die RTL-Schulserie "Der Lehrer" mit 10,4 Prozent und auf Platz drei die ARD-Krankenhausserie "In aller Freundschaft" mit zehn Prozent, wie die Umfrage des Meinungsforschungsinstituts TNS Emnid ergab. 16,7 Prozent der befragten Männer gaben das "Großstadtrevier" als Favoriten an. 13,9 Prozent der Frauen schauen am liebsten "In aller Freundschaft". In Norddeutschland verfolgen 22,4 Prozent der Fernsehzuschauer am liebsten die Fälle des Hamburger "Großstadtreviers". In Süddeutschland schalten 30,8 Prozent der Zuschauer den Fernseher am ehesten für "Die Rosenheim-Cops" ein. Die bayerische Vorabendserie stellt für 40,2 Prozent der über 40-Jährigen die Lieblingsserie dar. In der Gruppe der 14- bis 39-Jährigen schauen 51,2 Prozent der Befragten am liebsten die RTL-Serie "Der Lehrer".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-49920/umfrage-die-rosenheim-cops-beliebteste-deutsche-serie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com